
 

 

 

 
Minuta de reunión 

 

Día: 21 de noviembre de 2011  

Hora: 10:00 a 11:15 a.m 

 

Participantes: Gualberto Hernández, Emma Ferreira, Alicia Battaglino, Eduardo Lombardo, 

Bettina Lista y Leonardo Trentini. 

 

Tema: puesta a punto sobre la reestructura de la Dirección Nacional de Aduanas 

 

El objetivo de la reunión fue la puesta a punto de la reestructura de la DNA, una reunión 

informativa y de consulta sobre la propuesta técnica que se elevará próximamente a 

Presidencia y la ONSC. 

 

La consultora Bettina Lista explicó los avances para la aprobación de la propuesta de 

reestructura e impactos de la normativa que a continuación se mencionan: 

 

• Se propuso al MEF que se apruebe en conjunto, la corrida de grado (artículo 178 de la 

Ley 18.362), la reestructura organizativa y la transformación de vacantes, a los efectos 

de viabilizar la implantación de la reestructura. 

• En lugar de una reestructura de puestos de trabajo se prevé la transformación de 

vacantes. Considerando la aprobación del decreto Nº 334/011 se planteo al MEF 

eliminar las vacantes existentes de grado 1 a 5 y crear vacantes de ingreso y ascenso. 

• Esta prevista una reunión, a confirmar día y hora, con la ONSC y Presidencia para 

presentar la propuesta de reestructura, corrida de grados y transformación de 

vacantes. 

• Se realizó un estudio de necesidades de personal para crear las vacantes de ingreso en 

función a los créditos disponibles para la reestructura. 

• Los créditos que se van a utilizar para la propuesta son con los que cuenta la Dirección 

Nacional de Aduanas. 

Los representantes de AFA manifestaron algunas diferencias conceptuales en el diseño de la 

propuesta de reestructura organizativa, que a continuación se mencionan: 

• La necesidad de incluir las estructuras de las Administraciones de Aduanas en la 

propuesta de reestructura organizativa 

• Se intercambiaron comentarios sobre el diseño de la División Análisis de Riesgo y 

Control sin llegar a una propuesta única 

• Se planteo la necesidad de revisar la clasificación de la Administración de Aduanas 

Nueva Palmira como sección,  entienden que debe ser departamento 

Como los comentarios fueron realizados a título personal y en muchos casos sin unanimidad 

entre los representantes del gremio, la consultora solicitó a estos que documenten y 

fundamenten los cambios que entienden necesarios introducir a la propuesta, presentada en 

febrero de este año y que recoge algunas modificaciones propuestas en el mes de abril por 

AFA, a los efectos de analizarlos y tomar las decisiones correspondientes. Esto permitirá 



concluir esta etapa y avanzar sobre otros puntos que tienen que ver con la implementación y 

puesta en marcha de reestructura. 

 

La próxima reunión se acordó sea convocada por AFA cuanto tengan el documento de los 

cambios a introducir en la reestructura organizativa. 

 


